

gesucht

Bassist

eher 50 plus

nach Glarus-Nord, GL

in Rentner-Band. Auf die so genannten alten Tage wollen wir's nicht lassen und üben 1 x die Woche in unserem Lokal im Schulhaus Mühlehorn.

Wir sind ein Keyborder mit Klassikbackground, der noch den Bass macht und ein Gitarrist, der nicht soloversessen ist, dafür gut im Rhythmus.

Vom Musikstil her spielen wir eigene Songs, Beatlessachen, alte Blues- und Rocknummern. Wir sind eher die Hardrocker, als Softies - Baladen sind aber ganz ok. Zum Abschluss philosophieren wir, erzählen die alten Geschichten, trinken ein Bier usw.

Wenn Du eher easy drauf bist, nicht verbissen und trotzdem gut den Takt hältst, sollten wir's mal zusammen versuchen.

Melde Dich bei
marketing@stellenanzeiger.ch
mit Stichwort Schlagzeuger

